

## ABSTRAK

Indah Rosaliya, 2021, *Studi Tentang Baca Tulis Al-Quran Melalui Metode Iqro' Pada Anak Usia Dini di Lembaga Raudhatul Athfal Al-Munawwarah Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN Madura), Dosen Pembimbing: Dr. Hj. Waqiatul Masrurah, M.Si

**Kata Kunci:** *Studi Baca Tulis, Metode Iqra.*

Al-Qur'an adalah Kitab suci umat Islam yang didalamnya berisi Firman-firman Allah SWT yang di wahyukan kepada Nabi Muhammad SAW Melalui perantara malaikat jibril, yang jika membacanya akan ibadah. Dalam al-Qur'an terdapat petunjuk dan pedoman hidup bagi manusia selain al-Hadist, dimana bila seorang muslim memegang teguh pedoman tersebut akan membawanya kepada keselamatan di dunia dan akhirat.

Sebagai pedoman hidup, al-qur'an seharusnya dipelajari dan dipahami isi kandungan oleh setiap muslim dan sebuah petunjuk bagi umat Islam. Dengan mempelajari dan memahaminya, setiap muslim akan turut serta melestarikan ajaran-ajaran yang terdapat dalam al-Qur'an tersebut. Untuk mempelajari dan memahami al-qur'an dapat dilakukan dengan cara membaca, menulis, menerjemahkan, bahkan menafsirkannya. Dalam melaksanakan hal tersebut diperlukan suatu sistem pendidikan yang menaunginya. Pendidikan yang dimaksud adalah pendidikan al-Qur'an.

Penelitian ini memiliki dua fokus penelitian sebagai berikut: *Pertama:* Bagaimana studi baca tulis al-Qur'an terhadap anak usia dini di Lembaga Raudhatul Athfal Al-Munawwarah Pamekasan. *Kedua:* Bagaimana Studi Keberhasilan Baca Tulis Al-Quran Melalui Metode Iqro' di Lembaga Raudhatul Athfal Al-Munawwarah Pamekasan. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian studi kasus. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara semi terstruktur, observasi non partisipan dan dokumentasi, sedangkan yang menjadi informan adalah peserta didik, tenaga pengajar program metode iqro', dan kepala sekolah Raudhatul Athfal Al-Munawwarah Pamekasan. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui triangulasi sumber dan waktu.

Hasil penelitian menyimpulkan bahwa: 1). Studi baca tulis al-Qur'an dengan metode iqro' di Raudhatul Athfal Al-Munawwarah Pamekasan sudah mampu menciptakan generasi Qurani. 2). Keberhasilan Studi baca tulis al-Qur'an dengan metode iqro' di Raudhatul Athfal Al-Munawwarah Pamekasan menciptakan peserta didik yang mampu membaca al-Qur'an dengan fasih walaupun umur peserta didik masih belia. Semua kegiatan yang dilakukan di Raudhatul Athfal Al-Munawwarah Pamekasan ini dilakukan dengan mempertimbangkan kemampuan dari setiap peserta didik yang notabennya masih amat sangat memerlukan perhatian ekstra dari guru.